



やっと秋を迎えたと感じたのもつかの間、あっという間に冬の到来です。2学期は、修学旅行や遠足、運動会、南っ子まつり、そして校内マラソン大会と、学校行事が次々とやってきました。子どもたちは、各行事にめあてをもち、互いの力を高めながら成長をしました。保護者の皆様、地域の皆様、2学期も子どもたちを支えていただきありがとうございました。今後も子どもたちが生き生きと学校生活を送れるよう教育活動を進めて参ります。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

12月は「人権週間」「いじめ防止強化月間」です

1948年12月10日に国際連合で世界人権宣言が採択されたことを記念して、12月10日は、「世界人権デー」と定められています。日本では12月10日の前の1週間を「人権週間」と定めて、日本中で人権が守られているかを確認しあう取組がなされています。また、奈良県では12月を「いじめ防止強化月間」として、様々な取組が行われています。

人権というのは、一人一人が生まれたときからもっている「自分らしく生きる」権利のことです。「人権週間」は、自分や友達のよいところを見つけ、それぞれが大切な存在であることを確認しあう大切な期間です。世界では、戦争や紛争のため、命の保障もされない、安心して生きることができない子どもたちもいる状況ですが、戦争状態にない日本であっても、学校を生活の場とする子どもたちにとって、いじめはもっとも深刻な人権侵害の一つとなります。ちょっとしたできごとから、深刻ないじめに発展しないよう本校でも、アンケートや日常の見守り等の取組を進めています。また、毎月11日の「人権を確認しあう日」を本校では「こころの日」と名付けて、子どもの人権が守られているかを確認し、子どもの学びと居場所を保障する学校づくりを進めています。また、各学級においても、普段の生活の中で「言われていやな言葉」や、「人を傷つける言動」などがいないか点検し合い、一人一人が大切にされる学級、学年づくりのために日々努力を重ねています。

ご家庭でもこの機会に、一人一人が自分らしく生きることについて、人権について、考えてみてください。

自分を励ます力

12月5日(木)に校内マラソン大会を実施しました。11月14日から朝のかけ足が始まって約3週間、15分間運動場を走って体を鍛えました。子どもたちは、自分で立てた目標に向かって自分のペースで走りました。校内マラソン大会は、その練習の成果を発揮する日です。



マラソンはよく人生に例えられます。気持ちよく走れるときもあれば、もう、歩こうか、諦めようかと考えてしまうときもあります。そんなとき、子どもたちには、自分で自分を励ます力をもってほしいと思います。低学年は約1.9km、中学年は約2.6km、高学年は約3.5km道のりの中で、子どもたちは何度も葛藤して、何度も自分を励まして、走り切るという選択をしながら走ったのかもしれない。これからの生活にも、自分を励まして諦めない姿勢が生かされることを願っています。

昨年度は、インフルエンザの流行により大会は中止になったこともあり、この日、ゴールする子どもたちの顔は晴れやかで、また、ゴールで友達を待って応援する姿も温かく、頑張った自分も、友達も十分にほめることができたのではないのでしょうか。

アスリーチ事業



11月26日、アスリート全国学校派遣プロジェクト「アスリーチ」によって、元Jリーガーの江口倫司さんが、本校6年生の体育の授業を行ってくださいました。夢を叶えるには、相談すること、見える化すること、諦めないことを、エピソードを交えてお話ししてくださり、その後運動場でサッカーをしました。最後は、江口さんとスタッフの方、先生5人チーム VS 学級全員チームの試合です。さすが6年生、先生チームに見事勝利しました。

南っ子まつり・PTA バザー

11月23日(土)に南っ子まつりを行いました。体育館に全校児童が集まり、全学年が舞台発表をする形での南っ子まつりは久々でした。保護者・来賓の皆様にも楽しんでいただけたのではないのでしょうか。

各学年が、国語や総合的な学習の時間の内容から舞台発表を作り上げました。大勢の人の前で舞台に立って発表するのは緊張するものですが、練習の成果があり、子どもたちは堂々と発表することができました。この経験が、子どもたちの自信につながると思います。子どもたち自身も、練習開始当初に比べ、どんどん上達していく様子が自覚できたと思います。今後も、様々なことに前向きにチャレンジしてほしいです。

その後、PTA バザーが開催されました。友達やお家の方と楽しそうにお店を回っている姿が本当に微笑ましかったです。PTA 役員の皆様、ありがとうございました。

教職員の店へのご協力、ありがとうございました。収益は、校舎のワックス代及びトイレの尿石除去の費用に充てさせていただきます。



桜井市子ども駅伝大会 優勝

12月7日に実施された「桜井市子ども駅伝大会」に本校から2チームが出場しました。そのうちの「桜井南 A」チームが見事に優勝を勝ち取りました。南体協で駅伝部がつくられて2か月の間、Bチームのメンバーや今回出場できなかったメンバーも含めて練習を重ねてきました。みんなでもらった優勝です。



